

Week-end de Carnaval à Tongres

Le vendredi 17 février 2023, nous avons été accueillis par Marie-Claire et Antoine (Henri) Louwette, sur une belle aire de services à Tongres.

Vers 18 heures 30, ils nous ont conviés à un briefing durant lequel un verre de vin chaud nous a été servi.

Après une bonne nuit au calme, nous sommes partis vers la place de Tongres où l'on a pu voir la statue d'Ambiorix.

Nous avons visité le Musée Gallo-Romain où nous avons pris connaissance de l'évolution de la Ville, découvert les vestiges et le reste des constructions romaines (ils étaient déjà très évolués).

Après la visite, nous sommes retournés aux motorhomes tandis que d'autres sont restés sur place.



Après-midi, nous sommes repartis pour le centre-ville et avons pris place le long du parcours des chars des enfants. Les grands et les petits se sont amusés à ramasser les bonbons, gaufres, ballons, peluches et beaucoup d'autres choses. Tous étaient heureux de leurs trouvailles.

Vers 18h, nous avons été conviés à goûter un petit apéro confectionné par Antoine.

Nous sommes partis souper au restaurant Konings de Tongres où nous avons dégusté un excellent repas dans une belle ambiance.

Dimanche matin, matinée libre, promenade dans le parc, et bavardages entre AMI 's.



Après-midi, c'était le tour des chars des adultes. Il y avait beaucoup de monde, et tous s'en sont donné à cœur joie pour obtenir des cadeaux. Nous avons vu de magnifiques chars et l'ambiance était de la partie.

Nous avons passé un merveilleux week-end et nous avons été ravis de découvrir le folklore d'une autre ville et un carnaval bien différent du nôtre !



Encore un grand merci à Marie-Claire et Antoine aidés par Martine et Denis ... et ENCORE.

Sylvianne et Alain Ghislain